

Résultat de l'autopsie de l'hyperoodon arctique échoué dans la Tamise

Soumis par Helene PELTIER
22-09-2006

Rappel : Le 19 janvier 2006, une baleine à bec commune est retrouvée dans l'estuaire de la Tamise. Après de nombreuses tentatives de renflouage, l'animal a dû être euthanasié à cause d'une grande déshydratation.

Richard Sabin, du Natural History Museum de Londres, a rendu public les résultats de l'autopsie pratiquée sur l'animal. Il semblerait que ce dernier ait souffert d'arthrite, notamment au niveau de l'atlas (première vertèbre qui relie la colonne vertébrale au crâne).

Il semble difficile d'estimer dans quelle mesure cette affection peut être responsable de l'échouage de l'hyperoodon.

C'était la première baleine à être vue dans les eaux de la Tamise depuis 1913.

Source